



***El pastor Jose Moreno Berrocal junto al equipo directivo del Centro Penitenciario de Alcázar de San Juan, posando con la medalla recibida y el correspondiente diploma***

(CIUDAD REAL, 11/10/2021) El pasado 24 de septiembre, **el pastor José Moreno Berrocal** ha sido distinguido con la **Medalla de bronce al Mérito Social y Penitenciario**, en reconocimiento a su trabajo como capellán evangélico en el Centro Penitenciario de Alcázar de San Juan, ciudad castellanomanchega donde también se sitúa la iglesia evangélica de la que es pastor titular.

Moreno Berrocal ha estado ejerciendo su ministerio pastoral en el Centro Penitenciario de Alcázar de San Juan **desde 1999 de forma ininterrumpida**, celebrando reuniones con los internos todos los miércoles de 5.30 a 7 de la tarde, salvo los periodos vacacionales.

Como capellán evangélico, José Moreno Berrocal forma parte del Consejo Social Penitenciario Local del CP de Alcázar de San Juan, desempeñando su labor en representación de la Iglesia Cristiana Evangélica de Alcázar de San Juan y como parte de la extensa labor de **Asistencia Religiosa Evangélica (ARE)**

que se realiza en los centros penitenciarios de toda España

**en el marco de los Acuerdos de Cooperación suscritos entre la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) y el Estado español**

La medalla al Mérito Social Penitenciario fue concedida por la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias del Ministerio del Interior a petición del Centro Penitenciario de Alcázar de San Juan, previo preceptivo expediente instruido al efecto a 24 de septiembre de 2021.

Estas son las palabras literales que figuran en la carta remitida y firmada por **Ángel Luis Ortiz González**,

secretario general de Instituciones Penitenciarias:

***“En reconocimiento a su destacada labor social y plena dedicación, a su contribución a los fines de la Institución Penitenciaria y a su especial sensibilidad con los internos del Centro Penitenciario de Alcázar de San Juan”.***

En conversación telefónica con *Actualidad Evangélica*, el pastor Jose Moreno Berrocal expresaba su satisfacción personal al tratarse de un reconocimiento a tantos años de labor perseverante, entregado por el equipo directivo en presencia de los internos y de los representantes de las otras asociaciones que trabajan en el Centro. Pero, también, porque espera que sirva para visibilizar más la labor de cientos de capellanes y auxiliares evangélicos que, en toda España, de forma gratuita, desinteresada y anónima, cumplen con el mandato evangélico de “acordarse” y “compadecerse” de los presos (Hebreos 13:3 y 10:34).

## **Alcázar de San Juan: El pastor José Moreno recibe la medalla al mérito penitenciario por su labor como c**

Escrito por Actualidad Evangélica  
Lunes, 11 de Octubre de 2021 17:23

---

Fuente: Actualidad Evangélica